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［高　井　宏　成］ ［　　　　　　　］［土　屋　慶　子］

［橋　本　圭　也］

［小　野　千　代］

［日　浦　真理子］ ［江　村　キ　エ］

［植　盛　恭　子］ ［上　原　　　　］

［的　井　竜　男］ ［　　　　　　　］

２０２２年度　第２回理事会　６月２日（木）　１８：３０～　碑文谷体育館ミーティングルーム　

議題 ２０２２年度代議員会審議事項等に対する各団体の意見に対して…別紙資料

議題 規約の検討

参加理事…植草・土屋・安井・阿部・井上・的井・高井・沖山新吾・勝原・佐藤・橋本・冨塚・太田・松本

＊連盟内の作業の簡素化、登録団体の利便性の向上を目的とし、将来的にWEB化を目指す。

　　当面は①可能な団体には連盟HPの活用と②準備不足の団体にはこれまで通りの対応と、二本立てで進める

議題 その他・確認事項

①２０２３年度の日程

議題 生涯スポーツラージボール大会の代表選手候補について

団　体　戦 個　人　戦

［40代三田村英孝］

［70代　西村博康］

［60代三田村則明］

［高　井　宏　成］

［阿　部　ミ　ヨ］

　＊検討事項として、登録規定と競技規則との関係・役員の選出、定年制などが出された。

　【規約検討委員会】６月１１日　15時～１７時　碑文谷体育館ミーティングルーム

　【組合せ用具】…受付でロッカーの鍵を受け取り組合せ用具を使用する

　【秋季小中高生大会】…連盟登録者も参加を認める

④城南六区

＊取りまとめを来年度からは阿部さんが担当する

　＊８月には希望調書の提出が求められる、コロナの感染状況も不透明ですが、例年通りの日程を確保する。

　【駒場体育館の利用に際しての注意事項】

②体育協会特別表彰…太田・西條さん

③小中高生大会の保護者・応援者について

　＊現在の駒場体育館の人数制限は、役員抜きで８０名

　＊６月２５日の式典で表彰される

　＊人数制限が下の大会であるので、親・引率者であっても「1人」として考えるが、トラブルの無い様に対応する

　【大会用諸荷物の運搬】…沖山新吾さんに依頼しました

　　イ、集合時間・場所　・・・　１Fフロアに8時まで、館の担当者の指示を受けてから２Fへ

　　　　　＊駒場体育館は本来の勤務時間より早く対応して頂いてます。感謝の気持ちを忘れずに願います。

　　ロ、大会終了後　・・・　終了した旨を伝え、挨拶を怠らない事



一斉メール等でお知らせいたしますので宜しくお願い致します。

　＊現時点で、男子…牛尾・三田村英孝・三田村則明選手は確認済、内藤選手は対象から外れる

　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤沼・浅野・60代佐藤・70代境野選手については引き続きあたる

　　　　　　　　　　　女子…デリケートな関係がある中で調整中です

次回第３回理事会は９月中旬を予定してます。


